

Success Story

SEKAS GmbH – Freshup der SEKAS-Außenkommunikation

Das Münchener Softwareunternehmen SEKAS ist Systempartner der Industrie und öffentlicher Auftraggeber im Bereich Software- und Systemengineering für zukunftsweisende Kommunikations- und Automatisierungssysteme. SEKAS bietet branchenunabhängige Software-Entwicklung und ist sehr kundenorientiert. Da großen Wert auf hohe Qualität der Arbeit und langfristige Kundenbeziehungen gelegt wird, ist eine entsprechende Außenkommunikation notwendig. Ziele des Freshups waren eine Steigerung der Sichtbarkeit von SEKAS im Internet, die Leistungen ansprechend darzustellen und weitere Anfragen zu generieren.



Positionierung, Logo-Weiterentwicklung, Slogan-Entwicklung
Website: Planung, Konzeption, Website Struktur, Textentwicklung, Design, Bildmontage, Programmierung TYPO3, (Templating, Extensions), Rechtevergabe, Schulung, SEO, Servicebetreuung.

Die Anforderung, eine neue hochwertige Image Website zu erstellen, konnte durch einen ansprechenden Bildwechsler mit Bildern von echten SEKAS Mitarbeitern und zugehörigen Nutzenbotschaften erfolgreich gemeistert werden. Auch das Logo und der Slogan wurden optimiert, um die Authentizität von SEKAS hervorzuheben. Das Design der Website wurde schlicht und modern gehalten, sodass die Botschaft von Technik, Methodik, Kundenorientierung, Kompetenz und Zuverlässigkeit bei den Usern richtig ankommt.

Zudem wurde ein News-Modul integriert, wobei die News auf der Startseite als Teaser und auf der News-Seite im Detail gezeigt wird. Zusätzlich gibt es auf der neuen Website auf der Startseite ein Modul namens *SEKAS Themen im Fokus*, welches nochmal aktuelle Themen von SEKAS aufzeigt.

Eine weitere Neuheit ist der Testimonial-Slider, der auf der Startseite echte Kundenreferenzen präsentiert, um Echtheit zu zeigen und Vertrauen zu wecken. Ebenso ist die Möglichkeit der Kontaktaufnahme auf jeder Seite neu und wichtig für die angestrebte Kundenakquise. Auch die Karriereseite wurde neu gestaltet, um Bewerber für SEKAS zu gewinnen.

Die Sichtbarkeit von SEKAS konnte durch die Identifizierung und Hinterlegung von hochwirksamen Keywords auf der Website erreicht werden. Für eine bessere Usability und Zugänglichkeit auf unterschiedlichen Endgeräten wurde das responsive Screendesign bei der Gestaltung der Website berücksichtigt.

SEKAS GmbH – Die SEKAS GmbH wurde im Jahre 1988 gegründet und gilt heute als ein Synonym für innovative Produkte, komplette Lösungen sowie Dienstleistungen auf höchstem Ingenieurniveau. Auf Basis besonderer Anforderungen entwickelt und realisiert SEKAS Lösungen, die zielgerichtet effektive Mehrwerte erzielen. Weitere Informationen zur SEKAS GmbH finden Sie unter <https://www.sekas.de/>.

Studio 9 GmbH - Studio 9 ist eine Internet- und SEO-Agentur aus München. Stark in Konzeption, Marketing, Design, Umsetzung, Social Media und SEO. Wir entwickeln wertschöpfende Websites für Marketing (Image, Info), Handel (Shop), Kommunikation (Portal, Intranet) und für mobile Endgeräte. Wir haben mehr als 12 Jahre TYPO3-Erfahrung. Mehr als 400 erfolgreiche Websites auf CMS TYPO3- und Wordpress-Basis haben wir erstellt. Weitere Informationen zu Studio 9 finden Sie unter <http://www.studio9.de/>.

Ansprechpartner:

Christian Hinreiner, Geschäftsführung und Vertrieb
Telefon: [089 / 21 02 93 - 20](tel:08921029320), E-Mail: hin@studio9.de